



PRD desaparece porque 'se echó a perder', acusa diputado federal de Morena

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) desaparecerá porque “se echó a perder”, advirtió el exmilitante de esa fuerza política y actual diputado federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Daniel Gutiérrez.

Al lamentar la extinción del partido del cuál formó parte, el congresista por Oaxaca indicó que en su momento, él y otros integrantes pedían a los líderes de una de las principales corrientes internas, entre ellos Jesús Zambrano y Jesús Ortega, identificados como “los Chuchos”, que los espacios de participación se abrieran.

“Y es muy lamentable que se haya echado a perder. Nosotros se lo decíamos a los Chuchos, a los que se conoce como (Carlos) Navarrete, como Zambrano y como Ortega, les comentábamos: oigan, es que ustedes tienen que abrir el partido a la militancia, tienen que entender que un partido está para gobernar un país, tenemos que aspirar nosotros a gobernar”. relató.

Sin embargo, quienes controlaban la institución, se dedicaron a administrar los recursos públicos a su alcance y a pactar con otros partidos los espacios que ellos ocuparían en el Congreso, e incluso, la entrega de las elecciones, denunció.

“Y ellos lo que hacían era administrar, pactaban con los que estaban en el poder, ponían candidatos perdedores con tal de que sacaran sus plurinominales y eso fue la vida de los dirigentes del PRD y mira, ahí está el resultado”, agregó.

Gutiérrez Gutiérrez señaló como principal culpable de la extinción del Sol Azteca y del rechazo que éste se ganó entre los ciudadanos, al actual presidente, Jesús Zambrano. “Cuando un partido pierde su registro, eso quiere decir que es el rechazo de la ciudadanía, pero nadie es más culpable que el que hoy dirige el PRD, que es Zambrano. Lamentamos mucho porque el PRD jugó un papel importante para la atención democrática de nuestro país”, expresó.

El congresista federal recordó cómo se formó el Sol Azteca, a los liderazgos que en su momento encabezaron el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, el finado Porfirio Muñoz Ledo, el fundador Heberto Castillo, Ifigenia Martínez, que actualmente milita en Morena y demás figuras históricas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/17/prd-desaparece-porque-se-echo-perder-acusa-diputado-federal-de-morena-644193.html>



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO